

令和7年度 第1回釜石市立釜石公民館運営審議会 開催結果

- 1 開催日時 令和7年5月29日（木）13：20～14：05
- 2 開催場所 青葉ビル（釜石公民館）研修室2
- 3 出席委員 8名 柏木成一郎委員長、山崎義勝副委員長、合澤洋子委員、小野寺しづ子委員
高橋信昌委員、菊池有美子委員、五安城正敏委員、鈴木慎委員
- 4 事務局等 6名 市民生活部佐々木部長、市民生活部まちづくり課：佐藤課長、小池主査、
阿部主事補
釜石公民館：藤井館長、小笠原館長補佐
- 5 傍聴者 なし
- 6 結果
 - ・ 藤井館長が本日の審議会について、委員8名中8人が出席しており、釜石市立公民館規則第10条第3項に基づき、会議が成立したことを宣言。
 - ・ 事務局より、令和7年度の釜石公民館における「運営方針・重点目標」及び「事業計画」について配布資料に基づき説明し、審議の結果、承認された。
- 7 委員からの発言（意見等）

【委員】 ばしょまえ農園は、非常にいい取組みだと思う。子どもたちはゲーム等で放課後を過ごすことが多い中、集まる場所があって、地域の方と関わる場所があるのはいいこと。

【委員】 情報モラル教室は、新規で白山小学校の全児童、全保護者を対象に行うので非常にいいことだと思う。高齢者でもスマホ持っている方が増えているので、年齢を問わず、情報モラル教室をやってはどうかと思った。

【委員】 これまで公民館事業に参加している。ホタル観察会など夜の事業には夜の車の運転に自信がなくて参加できなくて残念なこともあったが、これからもいろんな事業に参加していきたいと思っている。

【委員】 公民館を利用する人が増えているのはとてもいいことである。今後も充実した内容で実施していってほしい。